

米奥小学校

学校だより

令和5年 5月17日(水)
No. 8
米奥小 校長 中越あかね
Tel : 0880-23-0193

声ひろばにチャレンジ!

5・6年生が文を書いたのは高知新聞の『声ひろば』に出しています。その中の一部を学校だよりにも時々載せたいと思います。新聞に載るかもしれませんが、時々チェックをくださいね。学校だよりNO5には、『交通安全教室したよ』というのを書いて出しました。今回は、『米奥のこいのぼりをいろいろな人にアピールしよう』というテーマで書いたものと、『地震』をテーマに書いたものを載せました。頑張ってるね。これからも時々、載せていくようにします。読んであげてくださいね。

【5年 下元珀和】 見に来てや

この高知県四万十町は、ちん下橋が有名です。とくに五月になったら、みんながえがいた、きれいな川にうかぶこいのぼりが、元気に泳いでいたり、風にふかれて元気に泳いでいます。観光客が楽しめるように、子どもたちや、先生や、地域の大人たちが工夫して、手や虫やきれいな花たちをえがいています。ぼくが学校から家に帰っているとき、みんなが来るまで写真をいっぱい撮っているので、すごく有名なので、ぜひ来て写真をいっぱい撮って楽しんでみてください。

【6年 坂本心美】

4月22日に、お父さんとお母さんたちと学校運営協議会と地域の方々が、わたしたちがかいた丸太ごといと不織布のこいのぼりを、一斗俵ちん下橋と、大橋に設置してくれました。この日は参観日だったので、全校でお弁当を持って、かわらで、かざられたこいのぼりを見ながら食べました。川にかざられてとてもうれしそうに泳いでいるきれいな丸太ごといか、不織布のこいのぼりを見ながら食べられて、よりお弁当がおいしく感じました、とても楽しみながら食べられてよかったです。こいのぼりは、5月19日までかざられているので、たくさんの観光客の人たちに見に来てほしいです。

朝マラソン 今年も頑張っています

今年も朝マラソンにチャレンジしています。今年は「火・水・木」曜日に音楽に合わせて、昨年同様7周走るのにチャレンジです。零人くんも歩いたり走ったりと4周にチャレンジしています。最近、少しずつ暑くなってきていますが、朝の風に乗ってみんな頑張っていますよ。

4月から今までに8回走りましたが、昨年度の記録を更新した人は、下記のとおりです。(敬称略) 凄いですね! 今後も子どもたちの頑張りを楽しみにしててください。

2年: 充生 (4月19日に更新)

零人 (5月10日に更新)

3年: 沙英 (4月20日に更新)

5年: 恵 (4月19日・20日、5月17日に更新)・・・3回も更新!

珀和 (5月16日に更新)

日菜多 (4月13日・27日、5月11日・16日に更新)・・・4回も更新

6年 雫 (4月13日に更新)

今年初めての避難訓練

5月16日に、今年初めての地震避難訓練をしました。第1回は授業中に起こる地震避難訓練です。チャランチャラ〜ン、チャランチャラ〜ンという音の後で地震の音が続きます。子どもたちはサッと机の下に潜り、揺れが収まった後にヘルメットをかぶって校庭に避難します。今回の避難は、時間も1分19秒で、昨年度より19秒も短縮でき、しかも、校庭に集まる時も集まってからもおしゃべりの声は聞こえませんでした。

最近、日本のあちこちで、いえ、世界中のあちこちで地震が起っています。ぜひこの機会に、「寝る場所に飛んできそうな物など危ない物はないか?」「家の近所にいる時に、地震が起ったらどこに避難するか」など、一緒に話をしてあげてください。



【6年 森知一護】 地震

最近、いろんなじしんをニュースで見て、たくさん家がくずれて、人がなくなっているから、ニュースを見るとすごく怖くなって、じしんがいつ起こるか分からないから気をつけたいと思います。また、じしんが起った後には、また地震が起こるかもしれないとニュースで言っていて、ゆだんできないなと思いました。じしんが起ったら、ぼくはすごくこわいし、ビックリすると思います。でも、どんな時でもれいせいに行動できるように気をつけたいです。

【5年 矢野日菜多】 準備したい

最近、八丈島近海やトカラ列島近海、宮城県中部など、いろいろな場所で地震が起きています。私はこわいなと思うけど、このあたりで地震が起きた時はパニックにならずに練習の通り、周りの大人の指示などを聞いて行動したいし、ひなんした場所では、自分にできることは手伝ってみんなと協力したいと思いました。

これから三十年以内に南海トラフ地震が起こると言われているから、いつも忘れないように想定してないといけないし、もし起ったら想定通りに行動して、おはしも(㊟押さない、㊠走らない、㊡しゃべらない、㊢戻らない)を意識したいです。防災グッズとかもあまり準備できていないから、そなえて準備したいです。

選書会 18日(木)

18日には今年もっこっサンが来てくださり、選書会を行います。今年もまたきっと楽しい本がたくさんあると思います。

学校図書館に置く希望の本を選んだり、個人で購入をすることもできます。保護者の方も参加できますので、どうぞよろしくをお願いします。子どもに購入させたいけれど保護者は来られないという方は、お金を持参して担任等にそのことをお知らせください。どうぞよろしくをお願いします。